

Hoy, en una interpelación al ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, en el Pleno del Senado

Monago: “Dan miedo porque tienen la orden de colonizar todas las instituciones democráticas para ponerlas al servicio de Sánchez”

- El portavoz adjunto y senador por Badajoz, José Antonio Monago, pide al PSOE que deje la “radicalidad y la política de trincheras”

12 de diciembre de 2023.-

- El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular y senador por Badajoz, **José Antonio Monago**, advierte de la situación de conflicto institucional que ha surgido a raíz de las decisiones políticas del PSOE, con el único objetivo de hacer presidente a Pedro Sánchez.
- “Han dado la orden de colonizarlo todo, a cualquier precio. Son tantos los problemas, y de tanta entidad, que cuesta trabajo llevar la cuenta”, señala Monago al dirigirse al ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, en su interpelación al Gobierno, durante la sesión de control en el Senado.
- En este sentido, señala que “no tienen bastante con arrodillar un estado ante un prófugo de la justicia” sino que, además, “cuando no arremeten contra los jueces o los empresarios, se dedican a nombrar a gente marcada por su falta de idoneidad o caracterizados por su sectarismo”.
- Monago denuncia que esto se ha convertido en “una hoja de ruta. Ustedes tienen orden de asaltar todas las instituciones democráticas de nuestro país para ponerlas a su servicio. Al servicio de una parte de España. Al servicio de Sánchez y del socialismo”.
- Por ello, afirma que “empiezan a dar miedo. Da miedo que su obra sea romper consensos y tomar todas las instituciones democráticas”. Ante esta deriva, Monago interpela al Gobierno para que “pare ya, para que no siga por esa senda de destrucción. Para que estén en tierra firme y no en la radicalidad y la política de trincheras”.
- Critica que “no les basta con una Ley de Amnistía redactada por delincuentes convictos y fugados. No les basta con tener apoyos en

quienes en sus filas tienen a gente marcada por la banda terrorista ETA. De arrojarse con comunistas de salón, si no que han puesto semillas en lugares donde no tenían escrituras de propiedad”.

- “No lo decimos nosotros, se lo han dicho el CGPJ, el Tribunal Supremo, se lo han dicho asociaciones de Fiscales, Colegios Profesionales, se lo ha dicho una buena parte de la sociedad española, que ha salido a la calle para que escuchen el mensaje”, incide.
- Apunta que “han colonizado” la agencia EFE con un ex secretario de Estado de Comunicación; el Tribunal Constitucional, con un ex Fiscal General de Estado; el CIS, con Tezanos; el CNI, con una Jefa de Gabinete de la Ministra de Defensa, y ex secretaria de Estado Socialista, y a la que había “la han dejado, porque era profesional, a los pies de los caballos, es decir, de los tribunales por encargo de los señores de ERC”, afirma Monago.
- Recuerda que otros nombramientos han sido anulados por la falta de idoneidad para el cargo, como el del presidente del Consejo de Estado, el Fiscal General del Estado, y la Fiscal de Sala de lo Militar.
- Además, en palabras del senador por Badajoz, el sectarismo se extiende a RENFE, Paradores, Correos, el Tribunal de Cuentas, AENA, la CNMC y el Hipódromo de la Zarzuela, con presidentes vinculados al PSOE, que han integrado listas socialistas, que han sido miembros de sus directivas o han desarrollado cargos de asesoría.
- Lo más preocupante para el portavoz adjunto del GPP es que esta red se extiende a todos los ámbitos, incluso al sector privado, con el ejemplo de Indra, y que la polarización “traspasa fronteras”, llegando hasta el Tribunal de Cuentas Europeo, a la ONU, y la UNESCO.
- Denuncia que lo que están haciendo es “dividir a los españoles” y pone el día de hoy como ejemplo. “Un día triste y de vergüenza nacional porque ha entrado en las Cortes el texto de una Ley de Amnistía, dictada por delincuentes, que nunca debería ni haberse planteado”, lamenta.
- Recuerda que el PP siempre respeta las decisiones judiciales, mientras el PSOE justifica todo este “desvarío” con hechos sucedidos hace décadas, sin dar respuesta a si acatarán las que les corresponden.